

COMMUNIQUÉPour diffusion immédiate

La Fraternité prend acte de la politique d'interpellation du SPVM

Montréal, le 8 juillet 2020

La Fraternité des policiers et policières de Montréal prend acte de la politique d'interpellation policière rendue publique aujourd'hui par le SPVM. La Fraternité a déjà fait savoir qu'elle appuyait l'objectif poursuivi par cette politique et qu'elle allait soutenir toute mesure pertinente et raisonnable visant à éliminer les biais discriminatoires, inconscients ou non.

-30-

Source: Martin Desrochers

Directeur, recherche et communications

Fraternité des policiers et policières de Montréal

martind@fppm.qc.ca